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大埔居民等待16年 支持大埔第6區 休憩用地工程 
 

本人得悉立法會民政事務委員會將於2018年4月23日討論「體育康樂設施工程項

目」，當中包括大埔第6區休憩用地，特此來函呼籲 閣下能夠支持通過以上工程項

目。 
 

「大埔第6區休憩用地」工程始自2002年7月由康樂及文化事務署就諮詢大埔區

議會文娛康體委員會，然後在2003年3月建築署完成工程的技術可行性研究，但後來當

時政府卻以財政緊絀為由暫時擱置。直至2007年3月康文署才重新諮詢大埔區議會， 
而區議會亦把「大埔第6區休憩用地」工程計劃列作優先跟進的一項工程。建築署在

2012年4月完成修訂技術可行性報告，並在2013年2月完成深化設計。可惜，康文署一

直未能爭取預留撥款落實有關工程計劃。 
 

大埔居民從2002年起得悉上述計劃，卻一直只聞樓梯響，即使設計完成後，亦

不知道康文署何時落實工程計劃。現在，工程計劃終於提交至立法會，我希望 閣下

能夠支持以上計劃，讓居民能夠享用以上的社區設施。 
 

此外，毗鄰上述工程計劃的「大埔第 6 區體育館」為兩個前市政局延續下來的

工程項目，一直耽誤多時，終於在2017 年施政報告中為「展開技術可行性研究的項

目」。我希望 閣下能要求政府盡快展開研究、進行設計並落實計劃。 
 

如蒙答允，不勝感激。如有問題，歡迎與本人聯絡，謝謝。 
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